

ICBF presentó balance de gestión en el Cauca

Popayán, 12 de noviembre de 2019. El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) realizó la Rendición Pública de Cuentas para presentar el balance a su gestión en este 2019, en relación a la garantía de derechos y la inversión en los diferentes programas y modalidades que benefician a la Primera Infancia, la Niñez y la Adolescencia y las Familias y Comunidades del departamento del Cauca.

Durante la jornada, que se llevó a cabo en el marco de las políticas de participación ciudadana, atención al ciudadano y transparencia, el ICBF destacó que 105.011 niñas, niños, adolescentes y familias se han beneficiado en los 42 municipios del departamento durante la vigencia actual.

Además, la Entidad presentó un informe sobre los objetivos y alcances de sus programas, la población beneficiaria, el impacto de la gestión y los logros definidos por la organización para fortalecer y cualificar la prestación del Servicio Público de Bienestar Familiar.

Finalmente, el escenario también fue propicio para que el Instituto generara un espacio de diálogo con la ciudadanía y las instituciones, con el fin de escuchar sus inquietudes, solicitudes y propuestas sobre los servicios, programas y modalidades del ICBF que brindan atención integral a las niñas, niños, adolescentes y familias colombianas.